

Suman partidos bajas y quejas

Inconformes por la repartición de candidaturas, dos integrantes de la bancada del PRD en la Cámara de Diputados abandonan el instituto político y una Presidenta Municipal se suma al proyecto del partido naranja



El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano (der.), durante una reunión plenaria del partido.

Advierten 'berrinche' en salida de Cházaro

CLAUDIA SALAZAR

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, minimizó ayer la renuncia del jefe de la bancada perredista en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro, y dijo que fue un "berrinche" del legislador, sin que eso signifique una desbandada de liderazgos.

"La inmensa mayoría de liderazgos del PRD está acá. Uno, dos o tres inconformes no significan, de ninguna manera, desbandada en el PRD.

"Lo que pasa es que, cuando les tocan candidaturas, 'el Presidente Zambrano es un excelente Presidente', y cuando no les toca, se emberrinchan y dicen 'me voy, renuncio al partido'", afirmó sobre la salida de Espinosa Cházaro.

Zambrano dijo que hay quienes se han ido del partido y se suman inmediatamente a Morena, como fue
Víctor Hugo Lobo, que apoyó la reelección de Ernestina Godoy como Fiscal de la
Ciudad de México.

"Yo me pregunto si esos liderazgos son los representativos de la política del PRD. Igual-sucede allá con algunos liderazgos en Michoacán, como el ex Gobernador Silvano (Aureoles)", aseveró al acudir a la reunión plenaria de legisladores perredistas.

Señaló que el ex Gobernador Aureoles anda enojado porque quería una candidatura al Senado para su hermano o para alguien muy cercano a él.

Ante la versión de que el senador Miguel Ángel Mancera está inconforme con la candidatura que le dieron a la Cámara de Diputados, el dirigente nacional perredista consideró que el ex jefe de Gobierno de la Ciudad de México no tiene motivos para quejarse pues está en un distrito competitivo.

Zambrano retó además a Espinosa Cházaro a que sea congruente y que también renuncie a la diputación que le dio el partido al que renunció.

"Si el diputado Cházaro fuera congruente, ya que renuncia al partido, ¡debería renunciar también a la pluri a la que llegó por el partido al que ahora ya no quiere!", aseveró.